

JÁUREGUI

➡ Germán Martínez tuvo mucha culpa en el fracaso electoral del PAN, pero no es el único.

Que se vaya acompañado

MANUEL J. JÁUREGUI

Analicen ustedes, sapientes amigos, la evidente contradicción: la popularidad y aceptación del Presidente Calderón son inusualmente altas, sin embargo, acaba de recibir una fuerte desconocida a manos del electorado.

Haciendo a un lado las pifias de Germán Martínez al frente del partido del Presidente, tenemos identificado otro fenómeno que, creemos, impulsó el resultado adverso: el Presidente no tiene buenos colaboradores.

Ello hace que las buenas intenciones que despliega Calderón, y que la gente le reconoce, no se traduzcan en resultados positivos para su Gobierno.

Lejos de solucionarle problemas, el equipo del Presidente se los genera.

Como muchos otros de sus antecesores, el jefe del Ejecutivo se entera sólo de aquello que su círculo íntimo quiere que se entere, le minimizan los problemas y le magnifican los aciertos, al tiempo que le impiden reconocer la primera y única gran verdad de la política mexicana: **TUS AMIGOS SON DE MENTIRAS, PERO**

TUS ENEMIGOS SON DE VERDAD.

Haciendo a un lado la labor del Ejército en la lucha contra la delincuencia organizada, en todos los demás renglones del Gobierno -sin excepción- andamos cojos.

Ayer, nada menos, las corredurías de inversión alababan a Brasil y denostaban a México, dada la "pronta respuesta" del primero a la crisis financiera.

O sea que nuestra respuesta valió morder y así ha quedado demostrado con el alto índice de desempleo que arrastramos, y con la reciedumbre de la contracción económica que padecemos (estimada para el segundo trimestre del año arriba del 9 por ciento).

La reforma fiscal original ha sido un fracaso, la reforma energética es otro fracaso, la reforma política no se diga, pues lo único que ha logrado es fortalecer a los mañosos y debilitar a los derechos; el paquete de "estímulos" económicos que promovió Calderón como respuesta a la crisis, o no se aplica o se aplica mal, y el re-

sultado es que nuestra economía es de las más afectadas por la crisis, debiendo ser una de las menos.

¿De qué área de responsabilidad gubernamental quieren ustedes hablar, amigos? ¿Turismo? Dense una vuelta por Cancún o Los Cabos y vean todos los proyectos parados y los hoteles vacíos.

¿Economía? Traten de encontrar UN solo programa concretado por el "caemebién" Secretario de Economía, Ruiz Mateos.

¿Política? Respondan ustedes si Gómez Mont ha logrado equilibrar fuerzas y poner en su lugar a Beltrones y a Gamboa; ¡Para nada! ¡Prácticamente es su mandadero!

¿Hacienda? Nomás chequen cómo anda la recaudación y si acaso ha habido recortes al gasto corriente. Igualmente entérense de cómo ha caído la inversión extranjera directa, o pregunten si alguien sabe de algún plan como el que promovió el Dr. Pedro Aspe Armella, cuando estaba al frente de Hacienda en los 90, para incen-



Continúa en siguiente hoja

Fecha 08.07.2009	Sección Primera - Opinión	Página 10
----------------------------	-------------------------------------	---------------------

tivar y premiar el retorno de capitales fugados por la devaluación.

Hoy es al revés, ¡castigan al ahorrador con tasas negativas y además le cargan impuestos a los ahorros!

¿Qué paraestatal quieren ustedes revisar? ¿Pemex? Trae su producción en picada y la importación de gasolina disparada; es ineficiente y en ella reina la corrupción.

¿CFE? Es una empresa que nos cobra la luz más cara del hemisferio y lo único bueno que se puede decir es que al menos no escasea, pero su alto costo nos saca de la competitividad.

¿Educación? De este sector mejor ni hablar, ya que ahí el Secretario está de adorno y la que manda –cobrando muy alto por el privilegio– es la maestra Gordillo. Este dominio sindical nos acarrea un retraso educativo abismal.

La conclusión es que Germancito tuvo mucha ayuda en el fracaso electoral y por ello necesita el Presidente que se vaya... ¡pero acompañado por sus colaboradores!